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4 Pieces

120 m?

Réf. 1110948 CW
840 000 €

Hyeres
Maison a vendre (83400)
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Hyeres - centre, toutes commodités a pied pour cette jolie villa,
chaleureuse et lumineuse qui offre une belle piscine avec pool-house et
2 grandes terrasses pour dejeuner a l'exterieur. Vous profiterez de
plain-pied, d'une vaste piece de vie traversante, avec cuisine ouverte et
salle a manger d'un cété, salon avec cheminée de l'autre, d'un bureau
et d'un toilette invités. A I'étage, un palier dessert 2 chambres, chacune
avec salle d'eau et un Wc indépendant. Un garage complete
|'ensemble. Emplacement idéal pour découvrir les atouts de Hyeres a

pied, a quelques pas de la médiatheque et du ...

Hyeres - center, all amenities on foot for this pretty villa, warm and bright which
offers a beautiful swimming pool with pool house and 2 large terraces for dining
outside. You will enjoy on one level, a large living room with open kitchen and
dining room on one side, living room with fireplace on the other, an office and a
guest toilet. Upstairs, a landing leads to 2 bedrooms with shower room and a
separate toilet. A garage completes the set. Ideal location to discover the assets of
Hyéres on foot, a few steps from the media library and the Casino de jeux, by the
emblematic streets of the ...

CANAT ET WARTON (HYERES)
48 avenue Gambetta - 83400 HYERES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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